

令和5年度

No5

R 5.11.28

南アルプス市立小中一貫校八田小中学校
八田中学校

学校だより



発行者

校長 川手昌英

11月に入っても日中は25度前後の汗ばむ陽気が続いていましたが、ここ数日は富士山やハケ岳もすっかり雪化粧し、冬本番の陽気となってきました。「秋」は足早に去ってしまったようです。

《あいさつ運動》

11月6日から市内一斉あいさつ運動が始まりました。本校の西門にも早朝から地域の方々がみえて、登校する生徒に声をかけてくださっていました。本校生徒会本部役員も、八田小学校に出向いて、登校してくる児童に元気よくあいさつをしていました。あいさつをすることでお互いの距離が縮まり、さわやかな気持ちになれることは言うまでもありませんが、日常的によくあいさつをする地域には不審者による被害事案が少ないという統計結果もあるようです。地域のみなさんで子供たちの成長を見守っていただいていることに感謝します。

《第2回教育課程到達度検査》

11月9日（木）に第2回教達研が行われました。3年生にとっては進路決定に向けての大切な検査となりました。2回の検査結果を受けて三者懇談で進路を絞り込んでいくこととなります。公立高校の前期受検を選択した生徒にとっては、この2カ月が合否の分かれ目となります。5教科の学習以外に冬休み返上で作文や面接練習を行うことになるかと思えます。いくら学習面で優秀であったとしても、いくら部活動面で優秀な記録を残したとしても、前期合格の確約などありません。もちろん合格することに越したことはありませんが、前期合格できなかった場合や高校入学後のことも考えて、この期間も日々の家庭学習に取り組むことが大切です。3年職員を中心に教職員も全力でサポートします。3年生頑張り！

《主権者教育 がん教育》

11月14日（火）3年生の社会科（公民）の授業で、南アルプス市議会議員、飯野久様を講師に迎え主権者教育についてお話をいただきました。飯野議長から地方議会の役割等の話を聞いた後、生徒はどのような人が議会には必要なのか、政治に参加するとはどのようなことなのかについて、真剣に考え、意見を発表しました。

11月21日（火）には山梨県立大学看護学部、前澤美代子教授を迎え、2年生対象にがん教育を実施しました。「がんと免疫～ヨガの呼吸とポーズで免疫力を高める～」と題し、がんに関する話を聞いた後、実際に免疫力が高まる呼吸法とヨガポーズを実践し、健康であることの尊さを学びました。

